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INDICAÇÃO NO/2547/2019

Súmula: "Indico a implantação de Guard
Rail, na Avenida Carolina de Abreu
Paulino no trecho entre a caixa d'água na
Vila Doutor Cardoso, até o novo Hospital
que está sendo construído no Jardim
Hokkaido. "

INDICO à Mesa, após ouvir o Douto Plenário, na forma regimental
vigente, que seja a presente propositura encaminhada ao Excelentíssimo
Prefeito, Igor Soares, e ao senhor Rogério de Oliveira, Secretário de
Segurança e Mobilidade Urbana, para a implantação de implantação de
Guard Rail, na Avenida Carolina de Abreu Paulino no trecho entre a caixa
d'água na Vila Doutor Cardoso, até o novo Hospital que está sendo
construído no Jardim Hokkaido.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente;
Senhoras Vereadoras;
Senhores Vereadores;

Tal solicitação foi motivado pelo fato de a avenida não possuir
calçada nesse trecho, deixando os pedestres vulneráveis sob o risco de
serem atropelados e devido a existência de mercado e outros comércios
nesse trecho, muitas pessoas passam diariamente pelo local.

Tendo em vista o grande trabalho da atual gestão. Indico a essa
estimada secretaria municipal a implantação de Guard Rail, no trecho
supracitado da Av. Carolina de Abreu Paulino para que com máxima
urgência possamos trazer mais segurança aos pedestres que passam
diariamente pelo local.

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 06 de setembro de 2019.

Erondina Ferreira Godoy

Vereadora Tininha - PSD

Líder do Governo no Poder Legislativo
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INDICAÇÃO N°

Súmula: "Indico a revitalização de faixa
de pedestre e sinalização de solo Rua
Elizabeth, esquina com a Rua André
Cavanha, na Vila Doutor Cardoso. "

INDICO à Mesa, após ouvir o Douto Plenário, na forma regimental
vigente, que seja a presente propositura encaminhada ao Excelentíssimo
Prefeito, Igor Soares, e ao senhor Rogério de Oliveira, Secretário de
Segurança e Mobilidade Urbana, para revitalização de faixa de pedestre
e sinalização de solo Rua Elizabeth, esquina com a Rua André Cavanha,
na Vila Doutor Cardoso.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente;
Senhoras Vereadoras;
Senhores Vereadores;

Tal solicitação foi motivado pelas diversas reclamações de
cidadãos, os quais tem relatado que a sinalização do local informado está
bastante apagada, dificultando a visibilidade aos condutores e causando

transtornos aos pedestres, além do risco de atropelamentos e acidentes.

Tendo em vista o grande trabalho da atual gestão. Indico a essa
estimada secretaria municipal a revitalização de faixa de pedestre e
sinalização de solo Rua Elizabeth, esquina com a Rua André Cavanha, na
Vila Doutor Cardoso para que com máxima urgência possamos trazer
melhorias para o trafego e mais segurança aos pedestres da região.

Saia das Sessões Benvindo Moreira Nery, 06 de setembro de 2019.

Erondina Ferreira Godoy

Vereadora Tininha - PSD

Líder do Governo no Poder Legislativo
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Súmula: "Indico a revitalização de faixa
de pedestres e sinalização de solo na Rua
Eduardo de Abreu, em frente à Escola
Estadual Professora Celina de Barros

Bairão, na Vila Doutor Cardoso. "

INDICO à Mesa, após ouvir o Douto Plenário, na forma regimental
vigente, que seja a presente propositura encaminhada ao Excelentíssimo
Prefeito, Igor Soares, e ao senhor Rogério de Oliveira, Secretário de
Segurança e Mobilidade Urbana, para revitalização de faixa de pedestres
e sinalização de solo na Rua Eduardo de Abreu, em frente à Escola
Estadual Professora Celina de Barros Bairão, na Vila Doutor Cardoso.

JUSTIFICATIVA

Senhor Presidente;
Senhoras Vereadoras;
Senhores Vereadores;

Tal solicitação foi motivado pelas diversas reclamações de
cidadãos, os quais tem relatado que a sinalização do local informado está
bastante apagada, salientando que há um grande fluxo de alunos, tanto
da Escola Estadual Professora Celina de Barros Bairão e do CEMEB

Professor Benedito Antônio dos Santos.

Tendo em vista o grande trabalho da atual gestão. Indico a essa
estimada secretaria municipal a revitalização de faixa de pedestres e
sinalização de solo na Rua Eduardo de Abreu, em frente à Escola Estadual
Professora Celina de Barros Bairão, na Vila Doutor Cardoso para que com
máxima urgência possamos trazer melhorias para o trafego e mais
segurança aos pedestres da região.

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 06 de setembro de 2019.

Erondina Ferreira Godoy

Vereadora Tininha - PSD

Líder do Governo no Poder Legislativo
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